



## TARJETA INFORMATIVA

**Toluca, Estado de México, 26 de enero de 2023.-** Como resultado de la estrategia de seguridad del gobierno municipal de cero tolerancia en el combate contra los denominados "motorratones", el día de hoy se detuvo a una persona con arma de fuego sobre la vialidad López Portillo, a la altura de la Villa Charra, delegación San Mateo Otzacatipan.

Al detectar que un motociclista conducía en sentido contrario sobre dicha avenida, los elementos de la Dirección General de Seguridad y Protección de Toluca le indicaron que se detuviera, el conductor hizo caso omiso e incluso aceleró más su vehículo, por lo cual los policías iniciaron su persecución.

Tras darle alcance metros adelante y realizarle una inspección, los policías encontraron entre su ropa un arma de fuego calibre 25 mm, por lo cual fue detenido quien dijo llamarse Carlos Alberto "N", de 29 años de edad y con domicilio en Santa Cruz Otzacatipan.

Por estos hechos y después de hacer de su conocimiento los derechos que la ley le otorga, el conductor junto con la motoneta color azul con negro en la que viajaba y el arma de fuego, fueron trasladados y presentados ante la Fiscalía General de la República, donde se resolverá su situación jurídica.

La administración municipal de Toluca mantiene su compromiso de no bajar la guardia en el combate a quienes utilizan motocicletas para robar, y recuerda a la población que si es testigo o víctima de algún acto delictivo, lo comunique al número de emergencias 911.